EST-CE LE BON MOMENT POUR AUGMENTER

LES SALAIRES

NON



Pour les patrons, ce n'est JAMAIS le bon moment ... même en période de croissance économique. Les plus fortes progressions salariales ont toujours été obtenues grâce aux mobilisations des salariés.

Oui, les fins de mois sont de plus en plus difficiles...

Les prix augmentent plus que les salaires. Les bouleversements mondiaux impactent fortement le pouvoir d'achat.

Mais la crise sanitaire a fragilisé de nombreux secteurs. Objectivement, est-ce possible d'augmenter les salaires ?

OUI



Certaines entreprises s'en sortent très bien!
La majorité des groupes du CAC 40 affichent, au 1er semestre 2020, 57 milliards d'€ de bénéfices, soit 33% de hausse.

De l'argent il y en a, c'est une question de volonté et de choix! Entre 2009 2018. le versement des dividendes aux actionnaires ont augmenté de 70% contre des miettes pour le salaire moven.

Et en ce qui nous concerne?



Le groupe BPCE engrange un bénéfice record jamais égalé de 4 milliards d'€ en 2021 (+300% par rapport à 2020 !).

La CEHDF a son PNB en net progression avec 678 millions d'€ et un résultat net de 166 millions d'€, 30% de progression !
Les résultats financiers au 1er trimestre 2022 annoncent encore une hausse portant le PNB à 167 millions d'€!

Ils attendent peut-être la reprise économique ?

OUI, mais.



...Mais augmenter les salaires, c'est participer à la relance économique.

Comment ça ?...



55% du PIB de la France dépend de la consommation des ménages ... Donc augmenter les salaires relance instantanément la consommation et donc la croissance. Ce n'est pas seulement le syndicat *Sud Solidaires* qui le dit mais tous les économistes !

Inverser la tendance c'est bon pour l'économie ?



Le 23 mai dernier, Bruno Lemaire, ministre de l'économie et des finances appelait les entreprises qui le peuvent à augmenter les salaires.

En début d'année le MEDEF faisait également la même annonce pour relancer l'économie.



